

Editorial

La generación de espacios de interrelación entre las universidades y su entorno socioeconómico es una de las herramientas más potentes con que cuentan las instituciones para el cumplimiento de sus actividades misionales; en este sentido, las universidades modernas, deben propender por salir de los muros y explorar a su alrededor, y con ello, estrechar vínculos y establecer alianzas de crecimiento mutuo con los agentes de su entorno particular, en el marco del sistema de innovación que los envuelve a todos.

Para conseguir esto, las universidades deben aprender de su entorno, de sus necesidades, sus deseos y sus expectativas; hoy en día no se trata solo de la difusión de conocimientos, no es solo sentarse en las aulas y aprender exclusivamente de los libros de texto, tal como dijeron los expertos alguna vez; se trata también de la apropiación, y de la generación de nuevos conocimientos, se trata de descubrir los problemas más apremiantes que existen a su alrededor y ayudar en la búsqueda de soluciones, se trata de crecer como instituciones pertinentes en un entorno social, económico y político cambiante.

Es por esto que como institución de educación superior, La Fundación Universitaria Tecnológico Comfenalco, avanza en su camino hacia fortalecerse cada día más como una institución universitaria pertinente, en sus dimensiones social, académica, tecnológica, investigativa y política, mostrando siempre dentro de sus resultados, trabajos, proyectos y actividades, un enfoque social, orientado hacia el entorno y basado en la apropiación y generación de nuevos conocimientos.

Cada día en la institución, se están generando nuevos procesos, se está investigando, se está escudriñando en el entorno, con el objetivo de ayudar a la ciudad, la región y el país en su proceso de crecimiento, cada día se están formando nuevos profesionales acordes a la realidad actual y al momento histórico que atraviesa nuestra nación; es por ello que con la edición de esta revista, se exploran no solo los ámbitos de la ciencia básica y aplicada, se explora también en las necesidades del entorno, en los temas de actualidad, en el direccionamiento de los procesos académicos, y desde un enfoque técnico, ambiental, y de procesos.